

CERVO COACHING

# Entraînez vos neurones

L'idée couve depuis plusieurs années. Aujourd'hui elle a pris forme. Cervo-coaching, programme interactif d'entraînement des compétences intellectuelles, est en ligne.

La taille d'un bureau n'est pas proportionnelle à l'activité qu'on y mène. Celui de la société Darwin consultants, sur le campus de la Doua, ne dépasse pas les 15 m<sup>2</sup>. Ses deux occupants, Agnès Cousina et Gérard Broyer, tous deux psychologues, ont de grandes idées. Ce dernier, professeur émérite de l'Université Lyon 2, a pour dada la conception de tests de logique. Agnès Cousina a toujours aimé inventer des jeux de réflexion. Depuis plus de 20 ans, tous deux conçoivent et corrigent les tests psychotechniques d'entrée dans les écoles para-médicales (infirmières, puéricultrices...). Et viennent d'offrir à cette activité de base un nouvel horizon. *«Depuis 5 ans, nous réfléchissons à la création d'un programme interactif sur Internet qui préparerait à ces concours, en complétant l'utilisation des manuels. Un programme qui serait convivial, intelligent et vivant, un peu dans l'esprit des cahiers de vacances. Notre souhait : favoriser une réflexion qui permet de progresser, sans esprit de bachotage, avec droit à l'erreur»*, résume Agnès Cousina. L'idée a fait son chemin. Fin 2003, elle crée avec Gérard Broyer la société Darwin consultants. Après cinq ans de travail intense, Cervo coaching est en ligne. Ce programme inédit s'adresse à ceux qui préparent un concours comportant une épreuve de tests psychotechniques. Pour l'instant, 120 "exo-jeux" sont



accessibles avec trois niveaux possibles. *«Nous avons travaillé sur les croisements entre plusieurs aptitudes, explique Gérard Broyer, raisonnement, mémoire, vitesse, précision, créativité... Le programme fonctionne en trois temps, évaluation, entraînement et contrôle de sa progression. L'interactivité permet conseils et commentaires, indispensables pour évoluer...»*. Autre particularité, Cervo coaching s'adresse aussi au grand public. *«L'objectif est différent mais l'esprit est*

*le même, les jeux font travailler le cerveau, entretiennent et améliorent les capacités intellectuelles, le but n'étant pas de tout réussir mais d'aller le plus loin possible»*, précise Gérard Broyer. Amateurs de sudoku, mots croisés, jeux de logique, à vos ordinateurs... II

www.cervo-coaching.com.  
Sur abonnement de 1, 3 ou 6 mois  
(exemple de tarifs pour un mois : 24 euros pour le grand public, 29 euros pour les candidats aux concours).

## Cervo-coaching : 100 % villeurbannais

La société villeurbannaise Novius s'est aussi bougée les neurones pour participer à la création du programme Cervo-coaching... en réalisant le site Internet. Cette entreprise d'une vingtaine de salariés édite des logiciels pour la communication internet et le e-business dans des domaines variés (conseil, design...). Pour la mise au point de Cervo-coaching, un logiciel de base a été utilisé et adapté au style du site grâce à des développements spécifiques. Les petits personnages, l'animation, la conception, c'est eux. Un vrai brain-storming du côté de la Doua où cette entreprise innovante est installée à quelques pas de Darwin consultants. II

